



## 50周年記念コンサート開催！

10月13日（祝日）は相模原支援学校の創立50周年記念日でした。翌14日（火）には、シンガーソングライターの岩崎けんいちさんをお呼びして、午前午後の2部制で50周年記念コンサートを行いました。

オープニングセレモニーでは高等部の50周年実行委員の生徒たちの進行のもと、校長あいさつ、盆踊りやダンスなどを行いました。今まで複数回にわたり、昼休みに体育館で全校で練習を行ってきたこともあり、振り付けも覚えみんな楽しく踊ったり、小学部児童が神輿を担いでねり歩いたりしました。

コンサートは、岩崎けんいちさん作曲、「相模原支援学校のみんな」作詞によるテーマソング「ここにいてくれてありがとう～相模原支援学校」から始まりました。授業やお昼の放送などで何度も聴いていたので、覚えている児童・生徒も増え、楽しそうに歌って手話表現をしていました。本校職員のピアノ演奏との共演でした。

その後は岩崎けんいちさんのメッセージ性あふれる曲や馴染みのある曲で盛り上がりました。岩崎さんの掛け声で前に集まる児童・生徒もいて、さらに会場が一体となりました。分教室生徒とのギターでの共演もあり、さらに盛り上がりました。

終始、高等部の50周年実行委員の生徒たちを中心に主体的に進めていました。また、この日は本校のゆるキャラ「にじバード」がお祝いを盛り上げてくれました。会場は児童・生徒が作ったにじバードや旗・神輿などの作品、本校と分教室の生徒が共同して作ったメッセージ掲示物、岩崎さんの作品などとても華やかで、50周年お祝い一色でした。

50周年テーマ「絆～相模原支援学校に関わっていただいたすべての人に感謝～」でもありますように、一層絆が深まった一日となりました。岩崎さん、実行委員の皆さん、参加いただいた保護者や学校運営協議会委員の皆様ありがとうございました。そして、今まで相模原支援学校に関わっていただいた皆様に心より感謝いたします。

<50周年記念プロジェクト>



## 高2宿泊学習

本校高等部2年生は、9月18日(木)と19日(金)に、1泊2日でふじの体験の森やませみへ宿泊学習に行ってきました。雨や雷の予報が出ていて大丈夫かとドキドキしていましたが、活動中に雨が降ることは一切なく、自然豊かな藤野の山の中で仲間と過ごす体験ができました。

1日目の川遊びでは、川登りをするリバーハイクコースと水辺で生き物を探すコースに分かれて活動しました。大きなヒキガエルを見つけたり、沢蟹をとったりしながら自然を満喫することができました。夜には火の神も登場してキャンドルファイヤーを行い、とても盛り上がりました。モルックでは、練習の成果を発揮して白熱した勝負が繰り広げられました。

2日目は竹箸作りを行い、鉈や小刀を上手に使って大まかな形を作り、紙やすりで仕上げをしてとても立派な竹箸を完成させることができました。

高等部に入学してから初めての宿泊を伴う学習でしたが、大自然の中で仲間と寝食を共にすることでクラスや学年の絆を深めることができました。

<高2 担任>



## 小6修学旅行

9月18日(木)から1泊2日で八景島シーパラダイスに行ってきました! 1日目は、様々な乗り物体験をしました。360度見渡せるタワーに、20分ほどのクルーズ。船では強い海風と揺れを楽しみました。周遊バスで移動し、メリーゴーランドやバブルシューティングなどに乗りました。子どもたちに人気が高かったのはレッドバロン。「もう1回」アピールもあり、全員が3,4回飛行機に乗り、笑顔で楽しめました。最後にジェットコースターに挑戦。さまざまな表情で帰ってきました。大満喫の1日を終え、ホテルでは夕食を食べ、それぞれの部屋でゆっくり過ごしました。

2日目は水族館へ。事前学習をした生き物が現れると名前を言ったり、生き生きとした表情で水槽に顔を近づけて眺めたりする様子が見られました。イルカショーでは雰囲気を感じてテンションが上がり、ジャンプする様子に目を輝かせていました。7名全員で行くことができ、天気にも恵まれて楽しい思い出をたくさん作ることができました。合言葉は

「うーみー!!」でした。

<小6 担任>



## 中3修学旅行

10月6日(月)と7日(火)に、中学部3年生は修学旅行に行ってきました。前日までの天気予報では雨が降る予報でしたが皆の元気で雨雲を遠くに吹き飛ばし、快適な気候の中で行くことができました。

1日目はバスに乗ってディズニーランドに行きました。イッツ・ア・スマールワールドの楽しい音楽で体を動かしたり、ウエスタンリバー鉄道の高い所から他の来園者に手を振ったりと、それぞれが楽しくディズニーを満喫しました。ホテルではおいしいご飯を食べたり、ショッピングでお土産を買ったりと笑顔が多く見られました。夜はふかふかのベッドでゆっくりと睡眠をとり2日目に備えました。

2日目の葛西臨海水族園では、大きな水槽に入った魚をじっと観察したりペンギンがこっちに向かってきて驚いたりしていたのがとても印象的でした。昼食はレストランで魚のカツとドリンクを注文して食べました。



普段の学校生活では見ることができない様子をたくさん見て、生徒の成長をたくさん実感しました。

<中3 担任>

## 橋本高校分教室 文化祭「櫻翔祭」

9月5日(金)と6日(土)に橋本高校の文化祭「櫻翔祭(きよしょうさい)」に分教室として参加しました。分教室は、パンとワッフルの販売、バナナカバナ(バナナを飛ばして箱に入れるゲーム)を行いました。

夏休み明けから毎日準備を行い、店内の装飾や景品づくり(にじバードのオリジナルプラバン)、接客の練習など短い時間の中で、分教室全員が力を合わせて取り組んでいました。文化祭当日は、卒業生や保護者、橋本高校の生徒や地域の方々など様々な人に来ていただき、パン・ワッフルは合計400人、バナナカバナは合計500人来場していただきました。パンとワッフルは例年人気のため、昨年よりも数を増量しましたが完売でした。バナナカバナでは「バナナ～!カバナ～!」と生徒の大きな掛け声が響き渡りたくさんのバナナが宙を舞っていました。店内に設置されたフォトブースと、巨大バナナは人気の撮影スポットでした。

2日間とも生徒は笑顔で大きな声で接客することができ、お客様とのかかわりを楽しみながら過ごすことができました。

<分教室 担任>

